

Taller Literario "Plumas Serenenses"

Muy activo en su encuentro internacional con escritores y poetas americanos.

Se inició la sexta versión del encuentro internacional de escritores y poetas organizada por el Taller Literario "Plumas Serenenses" en el que participan importantes personalidades del mundo de las letras de todo el continente.

Para esta oportunidad, además de los escritores locales, han llegado a la ciudad visitas de Brasil, Canadá, Perú, Argentina, Uruguay y Bolivia, bajo la motivadora invitación del nombre de la cita "Gabriela del Mundo".

El encuentro se materializa cada año, en fechas cercanas a la celebración del natalicio de la insigne poeta regional y su figura es el centro de la atención de los escritores.

En relación a esto, La Tarde entrevistó al presidente del taller literario, Doctor Elias Sepúlveda Veloso, quien además de médico lleva dedicándose más de 30 años a sus escri-

tos que cubren estilos tan variados como poemas, prosa y ensayos.

El doctor Sepúlveda ha publicado ya 3 libros motivados por las vivencias personales y el conocimiento del espíritu humano al que se ha adorado gracias a su profesión.

Con mucha simpatía, señala: "No soy un caso único en esto de las letras. De hecho Alejandro Gamero publicó hace algún tiempo un libro en el que se recopila un muestreo de la obra de más de 80 médicos que se han expresado y narrado del dolor y las alegrías de la gente".

"Personalmente soy un enamorado de la literatura siendo mis autores predilectos: García Lorca, Becker, Neruda y Mistrall.

Todos ellos han influenciado en parte mis escritos, lo que no quiere decir que lo que yo haga sea una copia, sino que más bien me he enriquecido a partir de ellos pero dándole mi pro-

pio estilo".

"Con relación a nuestro taller literario, este nació por la necesidad de crear que habla en un grupo de personas. Evidentemente una entidad creativa en que la intención es ganar y mejorar nuestras creaciones literarias".

"Nos reunimos una vez por semana en sesiones que están organizadas de tal manera que profundicemos en el conocimiento y la creación de poesía, prosa y lectura, ya que nuestro fin es el aprendizaje permanente y por supuesto la creación. También tenemos una sesión dedicada a la recepción de algún invitado especial con el cual dialogamos y nos retroalimentamos".

En nuestra agrupación se reúnen personas de distintas profesiones, hay ex-académicos de la universidad, (Hugo Marín), un agricultor, minero e historiador (Horacio Palacios), una profesora (Gladys

Rojas), la directora del Departamento de Educación de Coquimbo Elsa Zárate, una secretaria (María Cristina Tapia) y otros más.

"Es absolutamente injustificada la crítica que nos señala como un grupo cerrado, donde no hay espacio para los jóvenes ya que de entre nosotros, y te lo citó como ejemplo, ha nacido Benito Cortés, estudiante universitario y proyecto estupendo de escritor. Por otra parte siempre están llegando muchos otros jóvenes también de los liceos, aunque por su múltiples actividades deben estar sujetos a continuos cambios. Otro factor importante es que los jóvenes aún no tienen resultado su vida (a diferencia de nosotros) lo que les da mayor movilidad y que los lleva a trasladarse muchas veces de ciudad".

Volviendo al tema del VI encuentro internacional de escritores y poetas,

este se desarrollará los días 10, 11 y 12 de abril con actividades destinadas a homenajear a Gabriela Mistral.

Los auspiciadores son las municipalidades de La Serena, Coquimbo y Viña del Mar, además de la Universidad de La Serena y Automóvil Club de Chile, aunque más que auspiciadores los llaman colaboradores que nos han permitido usar recintos en las respectivas instituciones como la Pinacoteca de la Municipalidad, la Casa de la Cultura de Coquimbo.

Quedan todos cordialmente invitados, ya que el fin inmediato es que la gente participe.

MI mundo interior

Autor: Elias Sepúlveda V.

El lado correcto
de mi mundo interior
es un juego cantando a la vida,
es un risa,

apretando sus alas,
es el lecho
de cosas puras,
es el tiempo
que hace caminos,
es la cumbre
escalada en silencio,
es lo hecho

con hilos de sol

en espera de luna.

En su puerta
no he puesto cartas,

ni hay estrellas
cerando su peso,
pero es oscura,
al cielos que ignora
la palabra de paz y amarilla,
a que espera tomar
mi conciencia
en provecho de fines abyectos.

En mi mundo sienta
mi alma pura
relaxiendo lo duro,
lo alocado y lo austero,
y un proyecto de luz
separando tristes.

Es por eso que humilde te pido.
Si no trae verdad
en tus manos,
A mi mundo interior
ni quiera te acerques.

mm19.3633

Taller Literario "Plumas serenenses" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Taller Literario "Plumas serenenses" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile